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令和３年度  第１回  国民健康保険運営協議会  議事録  

 

開催日：令和３年７月３０日 (金 ) 午後７時３０分～午後９時００分  

会  場：市民会館３階  第１５会議室  

出席者：谷本直人（社会福祉協議会代表）、小橋一功（加賀市医療センター代表）、沼田直

子（南加賀保健福祉センター代表）、堂新橋孝（加賀市公民館連合会代表）、橋本

眞（加賀市医師会代表）、加藤文彦（加賀市医師会代表）、田畑繁（加賀歯科医師

会代表）、大中禎子（加賀市薬剤師会代表）、上田弘志（加賀市保健推進員協議会

代表）、中本典子（加賀市各種団体女性連絡協議会代表）、小川惠子（加賀商工会

議所）＜順不同、敬称略＞  

事務局：堀川市民健康部長、小茂出健康課長、土山リーダー、西河保健師  

北村保険年金課長、宮吉リーダー、坂野主事、大西主事  

傍聴者：０名  

欠席者：加納善英（加賀市農業関係）  ＜敬称略＞  

 

発信者  内  容  等  

（ 司 会 ）  

 

堀川市民健

康 部 長  

 

（ 司 会 ）  

 

事 務 局  

 

北村保険年

金 課 長  

 

（ 司 会 ）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会）  

 

（挨拶）  

 

 

（新委員紹介）  

 

（自己紹介）  

 

（運営協議会について説明）  

 

 

（会長の選任）  

それでは、運営協議会の会長の選任に移ります。  

国民健康保険法施行令第 5 条第 1 項により、会長は公益を代表する委員か

ら選任し、加賀市国民健康保険運営協議会規則、第 2 条第 2 項により会長

の選任は委員の互選ということとなっております。  

また、同規則同条第 5 項により会長代理も決めておく必要がありますので、

会長の選任ののち、会長の指名により会長代理を選任したいと思います。  

会長の選任をお願いします。  

 

（事務局一任）の声あり  
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谷 本 会 長  

 

（ 司 会 ）  

 

 

 

 

 

 

 

 

谷 本 会 長  

 

 

 

 

北村保険年

金課長  

谷 本 会 長  

 

 

大 中 委 員  

 

 

 

 

北村保険年

金課長  

 

 

 

大 中 委 員  

 

 

 

 

事務局一任の意見がありましたので、谷本委員に会長をお願いしたいと思

いますが、皆様よろしいでしょうか。  

（拍手で承認）  

 

（挨拶）  

 

引き続き、谷本会長に会長代理を指名していただきます。  

 

小橋委員にお願いしたいと思いますが、皆様よろしいでしょうか。  

（拍手で承認）  

 

それでは、加賀市国民健康保険運営協議会規則、第 2 条第 5 項により、小

橋委員には会長代理をお願いします  

（終了時刻の予告）  

 

（定足数の確認、協議会成立の報告）  

（議事進行）  

まず、議題１「令和２年度国民健康保険特別会計決算見込みについて」事

務局より説明をお願いします。  

 

（配布資料に基づき説明）  

 

今ほど事務局より説明のありました、議題 1「令和２年度国民健康保険特

別会計決算見込みについて」の質問を受けます。何か質問はありませんか。 

 

人間ドックの助成について、コースも多く、助成額も大きいことが分かる。

このことを加賀市の国民健康保険の被保険者にどのように周知しているの

か。ポスター掲載やチラシを配布、個別で郵送するなどして周知はしてい

るのか。  

 

毎年送付する特定健診受診のお知らせの中で、特定健診のほかに選択肢と

して人間ドックの助成を個別で案内をしている。また、加賀市のホームペ

ージでも周知している。さらに、電子申請での行政手続きの案内でも人間

ドックの助成申請ができることを周知している。  

 

インターネットで検索するのは若い方ばかりだと思う。しかし、実際に人

間ドックを希望する人は年配の方である。年配の方は特定健診に行かない

と人間ドックの助成について知ることができないのか。医療費のお知らせ

などの通知に同封をしていないのか。  
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北村保険年

金課長  

 

大 中 委 員  

 

 

 

上 田 委 員  

 

 

 

 

北村保険年

金課長  

谷 本 会 長  

 

 

北村保険年

金課長  

谷 本 会 長  

 

 

 

 

谷 本 会 長  

 

 

北村保険年

金課長  

谷 本 会 長  

 

 

 

 

谷 本 会 長  

 

 

土山リーダ

ー  

谷 本 会 長  

5 月に送付している特定健診受診のお知らせの中で、人間ドックの助成を

案内していることが個別の通知としては一番大きいものである。  

 

その通知に助成額についての記載があるのか。私自身も助成額がこんな大

きいことを知らなかったので、他の方はどのように知っているのか気にな

った。  

 

インターネットで周知していることは分かったが、高齢者の方がインター

ネットを見ても分からないと思う。一番受診してほしい年代の人に理解が

されなかったら、インターネットで周知する意味がない。  

特定健診受診の案内に同封されているのか。同封されていればよいのだが。 

 

特定健診受診の案内以外の発送物にも同封するように努力していく。  

 

議題２「令和３年度以降の国民健康保険特別会計の見通しについて」事務

局より説明をお願いします。  

 

（配布資料に基づき説明）  

 

議題２「令和３年度以降の国民健康保険特別会計の見通しについて」の質

問を受けます。何か質問はありませんか。  

 

（質問なし）  

 

議題 3「新型コロナウイルス感染症にかかる加賀市国民健康保険の対応状

況について」事務局より説明お願いします。  

 

（配布資料に基づき説明）  

 

議題 3「新型コロナウイルス感染症にかかる加賀市国民健康保険の対応状

況について」の質問を受けます。何か質問はありませんか。  

 

（質問なし）  

 

議題４「令和２年度保健事業の実績及び令和３年度の取り組みについて」

事務局より説明をお願いします。  

 

（配布資料に基づき説明）  

 

議題４「令和２年度保健事業の実績及び令和３年度の取り組みについて」
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上 田 委 員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土山リーダ

ー  

 

谷 本 会 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ 司 会 ）  

 

 

 

 

 

 

 

の質問を受けます。何か質問はありませんか。  

 

保健推進協議会としての要請。特定健診・がん検診の受診率を重点目標と

して、毎年数値を上げていた。しかし、平成 30 年度以降は保健推進協議

会の目標である前年度比プラス 5 パーセントを達成するのも厳しい状況で

ある。昨年度は 40 歳、65 歳の未受診者を訪問して、3 割の方が受診した

ということで、効果があったと思う。さらに、今年は 41 歳、66 歳の年代

も訪問する予定。過去 5 年間で特定健診未受診の方に資料を送付するとい

う話だが、その中に「なぜ過去 5 年間受診しなかったのか」といアンケー

トを入れてほしい。受診をしない理由が分からないと、訪問しても受診し

ない人はしないと思う。ぜひ、原因を追究してほしい。そして、アンケー

トの情報を保健推進協議会にも提供してほしい。１９の市町の中で特定健

診の受診率が低い加賀市を改善していきたい。  

 

新規で受診した方にはアンケートをとる予定。また、回答内容は保健推進

協議会にも提供予定。また、一緒に活動よろしくお願いいします。  

 

「その他について」事務局から何か説明ありますか。  

 

（説明なし）  

 

議題全体を通じて、他に何か質問はありませんか。  

 

（質問なし）  

 

本日の議題は全て終了しましたので、このあたりで閉めたいと思います。

進行にご協力をいただき、ありがとうございました。  

 

谷本会長、議事進行をどうもありがとうございました。  

 

次回会合が近くなりましたら、書面でご案内いたしますのでよろしくお願

いします。  

 

これをもちまして、令和３年度第１回加賀市国民健康保険運営協議会を閉

会いたします。  

本日はどうもありがとうございました。  

 

 

 

 


